

257
Vorlage-Nr. ~~0507~~/2018

Punkt der Tagesordnung

ANFRAGE der S P D

Betreff : Abgrenzung zwischen Bahnlinie und Industriestraße

Mittlerweile gibt es zwischen dem Gleiskörper der DB und der Industriestraße keinerlei Abgrenzungen mehr. Dies erhöht die Unfallgefahr erheblich und speziell ein Überqueren der Bahnlinie von der Industriestraße aus wäre lebensgefährlich. Dieser Umstand ist bekannt, doch offensichtlich sind die Zuständigkeiten für die Erstellung einer Absperrung nicht geklärt.

Wir fragen deshalb die Verwaltung, ob es bereits Gespräche wegen der Eingrenzung des Bahnkörpers gegeben hat bzw. wann mit einer Abhilfe und der Beseitigung dieser erheblichen Gefahrensituation gerechnet werden kann.

Horst Böcher, Fraktionssprecher
Mainz-Mombach, den 23.1.2018